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Entfernung Graffitis und Initiierung eines Kunstprojektes Treppe Jugendring Wuppertal 

 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Die Bezirksvertretung beauftragt die Stadtverwaltung, die Graffitis an der Treppe neben der 

Bergstraße 50 zu entfernen und ein geeignetes Kunstprojekt auszuschreiben, das eine erneute 

Beschädigung durch Graffitis verhindert. 

Die eingehenden Projektvorschläge sollen der BV Elberfeld zur Entscheidung vorgestellt 

werden. 

 

 

 

Begründung:  

 

Die derzeitigen Graffitis geben ein für die meisten Betrachter unansehnliches Bild ab und werten 

dadurch das Umfeld deutlich ab. Jedoch gerade in Verbindung mit dem geplanten Hotel in 

unmittelbarer Nähe und als Eingangstor zum Luisenviertel ist ein gepflegtes Erscheinungsbild der 

hiesigen Umgebung dringend geboten. 

Ein z. B. Schulprojekt analog zu Treppe an der Kluse könnte wieder für die angemessene Aufwertung 

des Umfelds sorgen und erneute Beschädigungen unterbinden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Joachim Knorr 

Fraktionsvorsitzender 

 

 

Anlage: Bild 

 



 

 


